

Cine-Forum en el ÁGORA

Actividades de acceso libre

Ciclo 2016-2017:

“El grupo de pertenencia: más allá de la familia”

Coordina: Rosario Castaño

El cine-Forum en el ÁGORA se celebra una vez al mes, viernes a las 19.00 horas.
El acceso es gratuito, limitado al aforo de la sala. La sesión comienza a las 19.00 horas, con comentarios a cargo de uno o más especialistas, y el debate con los asistentes.

Fecha

20 Enero 2017

Película objeto de debate

Pie de Página (Foot Note)

Joseph Cedar, 2011

"Footnote" es la historia de una gran rivalidad, la que mantienen un padre y su hijo. Ambos, profesores excéntricos que se dedican en cuerpo y alma a su trabajo. El progenitor parece un terco purista que desprecia los parabienes del establishment mientras que Uriel, su hijo, se esfuerza en la búsqueda de reconocimiento y elogios. Pero un día, las cosas cambian cuando el veterano maestro es erróneamente premiado con el honor más valioso que se pueda recibir. El joven se debate entre el orgullo y la envidia. ¿Será capaz de sabotear la gloria de su padre?

Presenta y Comenta:

Sandra Toribio



**Y el Ciclo continúa
con**

17 Febrero 2017

17 Marzo 2017

21 Abril 2017

19 Mayo 2017

9 Junio 2017

El Clan (Pablo Trapero, 2015)

El niño de la bicicleta (Jean- Pierre Dardenne, Luc Dardenne, 2011)

El Club (Pablo Larraín, 2015)

Timbuktu (Abderrahmane Sissako, 2014)

Inch´allah (Anaïs Barbeau- Lavalette, 2012)

**Acceso libre y gratuito. Se ruega puntualidad
Se puede reservar plaza (por teléfono o correo electrónico)**